



Week-end en Sologne des 19 et 20 juin 2010

Cette sortie week-end a connu une participation record puisque nous avons été jusqu'à 54 participants le samedi avec quelques hébergements hors du domaine de Chalès pour les inscriptions tardives.

Après une matinée pluvieuse, le soleil s'est montré juste à point pour le pique-nique du samedi midi en forêt de Lamotte-Beuvron.



L'après-midi, nous sommes allés à Nouan-le-Fuzelier à l'étang des Lévrays. Sur l'ensemble de la journée nous avons identifié près de 70 espèces. Certains seront repartis avec de quoi faire une fricassée de girolles, cèpes, russules ou amanites vineuses. Le soir, sur les pelouses du domaine de Chalès, il n'y avait qu'à se baisser pour les ramasser (photo ci-après) :



Tout amateur éclairé connaît la girolle (*cantharellus cibarius*) ; eh bien, il paraît que ça n'en était pas, car elle ne pousserait que sous conifères. Faites comme-si c'en était, vous n'avez rien à perdre. On va creuser la chose.....



Notre ami Jean à pied d'œuvre avec ses fans, passionnés (pas envie d'aller se coucher !) :



Le dimanche, la prospection a eu lieu sur le domaine de Chalès (450 ha privés à disposition). Ci-dessous le RV pour le départ :



Il a dit fricassée de cèpes ?

Il faut bien soigner les nouveaux adhérents pour les encourager.

Ci-dessous, deux photographes au pied d'une amanite épaisse :



Et leurs épouses de se plaindre qu'ils sont rarement ainsi à leurs pieds !

Ci-dessous, un bel exemple de risque de confusion entre amanite vineuse (à gauche) et amanite épaisse (à droite). Pas très grave, mais attention à la panthère !

